

Billard-Verbandsligist zeigt zwei Gesichter

In der Verbandsliga zeigte die Zweitvertretung des Billardclubs Colours einmal mehr ihre zwei Gesichter. Einer 3:5-Niederlage beim PBSC Bonn II folgte im Heimspiel gegen den 1. PBF Porz-Eil ein grandioser 7:1-Erfolg. Insbesondere Daniel Jadanec zeigte kämpferisch und spielerisch eine gute Leistung: Erst holte er einen 2:7-Rückstand auf und siegte mit 8:7, und dann wies er Routinier Siggi Bund noch mit 6:2 in die Schranken. Die dritte Mannschaft befindet sich in der Landesliga A weiterhin im Aufwind. Einem 6:2 Erfolg gegen den PBSC Porz ließ sie ein 4:4 beim Tabellenführer SSV Colonia folgen. *Red*